



COVID-19



TRAVAILLONS MASQUÉS !

Paris, le 7 avril 2020

LE SUJET

Dans son communiqué du 2 avril, l'Académie nationale de médecine estime que « *le port généralisé d'un masque par la population constituerait une addition logique aux mesures barrières actuellement en vigueur* ». Elle ajoute qu'au regard de la pénurie actuelle, « *force est de recourir, actuellement et en vue de la sortie du confinement, à l'utilisation d'un masque grand public* ». D'autre part, certaines études scientifiques récentes questionnent aujourd'hui la transmission du virus par « aérosol », c'est-à-dire en parlant et en respirant, et pas seulement en toussant ou en éternuant...

OUI, l'**UNSA-Ferroviaire** a toujours été consciente que les masques doivent être affectés en priorité aux personnels soignants, mais cet argument ne doit pas être utilisé pour refuser la fourniture de cet équipement aux salariés de la SNCF qui ne doivent pas être les oubliés de cette crise sanitaire : **L'ENTREPRISE SE DOIT DE LES PROTÉGER ET DE LES ÉQUIPER CONVENABLEMENT.**

Ainsi, dès le début de la pandémie, et au nom des principes de précaution et de protection des agents, **l'UNSA-Ferroviaire** a exigé que les salariés du Groupe Public Unifié SNCF affectés au maintien du

service public ferroviaire soient dotés de masques de protection, en redistribuant les stocks de certains établissements. **L'UNSA-Ferroviaire** a également exigé et obtenu de la Direction des commandes supplémentaires et conséquentes de masques, de solution hydroalcoolique, de lingettes virucides, de lunettes et de gants à usage unique.

L'UNSA-FERROVIAIRE EXIGE DE L'ENTREPRISE LA DOTATION EN MASQUES POUR TOUS LES AGENTS DU GPU QUI TRAVAILLENT AU QUOTIDIEN POUR ASSURER LEUR MISSION DE SERVICE PUBLIC, ESSENTIELLE À LA NATION.

L'UNSA-FERROVIAIRE RESTERA VIGILANTE ÉGALEMENT SUR LE NETTOYAGE DES LOCAUX, DES VOITURES DE SERVICES ET DES POSTES DE TRAVAIL

NON, il n'est pas normal que certains salariés soient encore aujourd'hui contraints de s'équiper par eux-mêmes ! Les agents ne doivent pas exercer leurs missions "la boule au ventre" : leur santé physique et mentale doit être préservée !

La Direction du GPU doit, à présent, prendre toute la mesure de la gravité de la période.

À l'heure où certains avis scientifiques semblent malheureusement confirmer ses alertes, l'UNSA-Ferroviaire exige de l'Entreprise la dotation en masques pour tous les agents du Groupe Public Unifié SNCF, qui travaillent au quotidien pour assurer leurs missions de service public, essentielles à la Nation

Il devra en être de même à l'avenir, dans le cadre du déconfinement qui pourrait être mis en place par les Pouvoirs Publics et ce, pour l'ensemble des salariés Français ! Ce déconfinement ne pourra pas être celui du sacrifice des laissés pour compte...

Pour toute question, vous pouvez [contacter votre syndicat UNSA local](#).

L'UNSA-FERROVIAIRE UN SYNDICAT OFFENSIF ET PRAGMATIQUE

J'adhère à l'UNSA !

CONTRACTUELS Efficace
Service public
Savoir-faire
EXPERTISE Carrières
Hot-Line Juridique Autonomie
STATUT
Filières
Syndicat de services
Responsable

A l'UNSA-Ferroviaire, moi, j'adhère !

Nom:

Prénom:

Direction:

Adresse Pro:

Collège:

Tél:

Mail:

Fédération UNSA-Ferroviaire
56, rue du Faubourg Montmartre . 75009 PARIS
Tél: 01 53 21 81 80 . federation@unsa-ferroviaire.org

